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ASUNTO                    : INFORME DE ACCIONES DE LA ESTRATEGIA APRENDOEN CASA. 

 

Me es grato dirigirme ante usted y expresarle mi cordial saludo a nombre de la dirección 

de la I.E.N°428 San Ignacio, Distrito de Santa Rosa, ante usted expongo lo siguiente:                            

PRIMERO:  

1.-Desde el 16 de marzo del presente año, nuestro país viene enfrentando una peligrosa 

pandemia, llamada covid 19, desde entonces el estado vio la necesidad de obligar a los 

ciudadanos  a quedarnos en casa y así evitar la propagación masiva del virus.  En vista de 

que no se pudo superar la propagación, pese a la cuarentena y teniendo a nuestros estudiantes en 

tela de juicio ya que se verían afectados con las labores escolares  y el estado lanzo la propuesta 

de una estrategia nacional “aprendo en casa” asegurando la continuidad  en la educación y así se 

dio inicio al año escolar 2020 en la modalidad a distancia. 

2.-Y así se dio inicio a esta ardua labor  “aprendo en casa” el cual viene siendo transmitiendo 

programas educativos en radio, televisión a través de Tv Perú, Canal IPe, Radio Nacional y radios 

regionales. 

3.-  La UGEL el Dorado inicio, realizando un diagnostico a través de una ficha virtual donde   cada 

Director de las I.E  registraron cuales son los medios con lo que cuentan nuestros estudiantes para 

iniciar la estrategia “aprendo en casa” en este caso, mi I.E actualmente cuenta con  10 niños y 

niñas matriculados, 4 niños de 3 años, 1 niño de 4 años, 5 niños de 5 años y  9 padres asociados, 

San Ignacio cuenta con luz eléctrica, ninguno de los estudiantes tiene un tv, pero si cuentan con 

radio,  no hay buena cobertura para la comunicación por celular, de los 9 padres asociados solo 2 

tienen un teléfono móvil el cual no es precisamente un teléfono inteligente. 

4.- Días antes me comunique con los dos únicos padres de familia que cuentan con teléfono para 

explicarles en qué consistía el inicio de las clases y les pedí que me ayuden a difundir y comunicar 

a los demás padres de familia que del 6 de abril se estarían transmitiendo estos aprendizajes los 

días lunes, miércoles y viernes de 10:00 a 10:30 de la mañana a través de la radio de su localidad, 

en la primera  y segunda semana un poco incierta ya que solo conté con 2 estudiantes que 



pudieron escuchar la transmisión pero no podían enviarme una evidencia, al no tener como, la 

comunicación lo hacia interdiaria y también los fin de semana directamente con los padres 

5.- La cuarta  semana se sumó otro padre de familia que me escribió comunicándome que tuvo 

que comprarse un celular con internet y que toda la semana está en su chacra como es por la 

altura agarra algo de cobertura  y me pedio que le envié los trabajos por WhatsApp. Ya que solo 

escuchando la radio para él no era suficiente pues no sabe que le preguntara a su niño.  

6.- semanalmente hago mis reportes a través de la plataforma virtual de “aprendo en casa” al 

igual que la ficha de seguimiento Directivo, nuestra coordinadora de red nos orienta y da las 

indicaciones el cual es  un gran soporte para nosotros los directores. 

7.-tambien se realizó la repartición de alimentos de Qaliwarma, siendo el responsable el 

presidente de APAFA   junto a los miembros del CAE el cual se efectuó el día sábado 25 de abril. 

8.- venimos realizando reuniones y GIAS con los colegas de la RED Santa Rosa a cargo de la 

profesora Geraldine y participando de los cursos virtuales a través del portal de PeruEduca. 

SEGUNDO: 

Logros:  

Hasta la fecha tengo 4 estudiantes 3 de 5 años y 1 de 3 años, que junto a sus padres están 

escuchando la transmisión de aprendo en casa y están desarrollando las actividades. 

Dificultades: 

Que los padres no cuenten con los medios necesarios para poder desarrollar con sus niños 

un aprendizaje  a distancia. 

Sugerencias:  

Continuar con el compromiso  de realizar el seguimiento a nuestros estudiantes, 

manteniendo una buena comunicación con los padres y niños, brindándoles un 

aprendizaje 

 

 

 

 

 

 

 

 



Anexos:  

Comunicación con los padres de familia 

 



 

 

 

 



Evidencia Qaliwarma 

 

 

 

 



GIA CON LA RED SANTA ROSA 

 

 

 



 


